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A n fra g e 

der Abgeordneten Koppensteiner 

und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend den Einbau eines Materialaufzuges in der Lager

abteilung Klagenfurt 

Im Jahre 1978 richtete die Heereswirtschaftsanstalt Graz, 

Lagerabteilung Klagenfurt, an das Militärkommando Kärnten das 

Ersuchen um die Errichtung einer Lastenaufzugsanlage in der 

in der Feldkirchnerstraße 18 untergebrachten Lagerabteilung. 

Das Bundesministerium für Landesverteidigung erachtete jedoch 

den Einbau einer solchen Lastenaufzugsanlage nicht für gerecht

fertigt und verhinderte damit dieses Bauvorhaben. 

Demgegenüber gab jedoch das Heeresmaterialamt im Jänner 1982 

eine Stellungnahme ab, derzufolge - in übereinstimmung mit der 

Bundesgebäudeverwaltung - der Einbau eines neuen, von der Lager

abteilung Klagenfurt begehrten Materialaufzuges bei den örtlichen 

Gegebenheiten die zweckmäßigste Lösung darstelle. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister 

für Landesverteidigung folgende 

A n fra g e : 

1) Ist Ihnen die Stellungnahme des Heeresmaterialamtes vom 

8.1.1982 betreffend den Einbau eines Materialaufzuges in 

der Lagerabteilung Klagenfurt bekannt? 
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2) Werden Sie in Ubereinstimmung mit dieser Stellungnahme veran

lassen, daß der Einbau des Materialaufzuges vorgenommen wird? 

3) Wenn nein: 

a) Weshalb nicht? 

b) Welche Ersatzlösung werden Sie stattdessen vornehmen? 
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